
Bericht des Kreisvorsitzenden Saison 2010/2011

22.04.2011

Im Berichtsjahr 2010/11 wurde der ordentliche Kreistag am 05.05.2010 in Ehekirchen abgehalten. Als Ehrengäste konnte ich den BLSV Vors. des Ldkr. Eichstätt, Herrn Werner Marras, die 2. Bürgermeisterin, Fr. M. Lang, Herrn A. Bauer, 1. Vors. des FC Ehekirchen, den E-KV H. W. Fink und den BV, H. Manfred Geier begrüßen.

Beim Totengedenken wurde unseres Sportkameraden Klaus Brunner vom TSV Burgheim gedacht.

Am 07.07. und am 22.12.2010 fanden jeweils eine Kreisrats- und Spielausschusssitzung mit den Vereinsvertretern zur Vorbereitung der Vor- bzw. Rückrunde statt.

An der Tagung des Bezirkshauptausschusses am 12.06.2010 in Ottobrunn und am AO-Verbandstag am 04.07.2010, der wegen der Einführung von Click-TT notwendig wurde, habe ich ebenfalls teilgenommen.

Die sportliche Seite wird vom KFW Mannschafts- und Einzelsport, Konrad Schneider ausführlich kommentiert. An dieser Stelle darf ich den Meistern und Aufsteigern recht herzlich gratulieren. Eine besondere Freude war es mir jedoch, dass die Mannschaften des FC Ehekirchen und des SV Buxheim Meister in der 3. bzw. 2. BL wurden und somit als Aufsteiger feststehen. Hierzu meine besondere Anerkennung.

Die Teilnehmerzahlen bei den Kreismeisterschaften bei den Erwachsenen waren im Berichtszeitraum zufriedenstellend, aber durchaus verbesserungswürdig. Die Teilnehmerzahlen bei der Jugend müssen jedoch verbessert werden

Der Bericht des Kreisjugendwartes, Alfons Speth liegt ebenfalls vor, bzw. wurde per e-mail versandt, genauso wie der Bericht des Kreiskassenwartes H.-P. Haimerl.

Tabellenmäßig waren wir im Donaukurier mit seinen Regionalausgaben sehr gut, in der Neuburger Rundschau nicht immer präsent.

Durch die Einführung von Click-TT war die vergangene Saison auch für mich ziemlich arbeitsintensiv, ich glaube aber, ich kann für alle sprechen, wenn ich betone, dass sich diese Mühe im Hinblick auf die Zukunftsfähigkeit des TT-Sportes gelohnt hat.

Durch die konsequente Verhängung von Ordnungsgebühren, wie in unserer Geschäftsordnung festgeschrieben, haben sich die Spielausfälle auch in der vergangenen Saison in Grenzen gehalten. Unser Kassier rechnet beim Kreishaushalt immer mit Null bei diesen Gebühren. Es wäre schön, wenn sich dies in der nächsten Saison bewerkstelligen ließe.

Da ich bei den nun anstehenden Neuwahlen, wie schon lange angekündigt, aus Altersgründen nicht mehr zur Verfügung stehe, bedanke ich mich nun in erster Linie bei dem ebenfalls ausscheidenden Kreisjugendwart, der diesen Posten seit 1994 mit bestem Erfolg bekleidet hat. Außerdem war er von 1978 bis 1994 Spielleiter in unserem Kreis. Natürlich gilt mein Dank auch meinen Kreisvorstandkollegen, den Spielleitern, den Verantwortlichen in den Vereinen, dem Bezirksvorstand, hier besonders der Sportkameradin Gina Völkening für die Pflege unserer Kreisseite und bei den Mitarbeitern der Geschäftsstelle in München.

Unser Präsident, Herr Claus Wagner, hat mich beauftragt, Euch allen die besten Wünsche des Präsidiums auszurichten. Er bedankt sich für die geleistete Arbeit und wünscht dem Kreistag einen guten Erfolg.

Ich wünsche dem neu zu wählenden KV, dem KJW, dem KFW Öffentlichkeitsarbeit und dem KFW Vereinsservice ebensoviel Freude an Ihrer ehrenamtlichen Arbeit, wie ich sie gehabt habe. Wenn ich in meiner Zeit als KV nicht allen gerecht werden konnte, so bitte ich dafür um Nachsicht, denn ich habe immer versucht das Beste für unseren Kreis zu geben. Soweit es gewünscht ist und in meiner Macht steht, werde ich mich auch zukünftig einer Hilfe nicht verschließen.

Für die kommende Ferienzeit wünsche ich allen einen schönen Urlaub und später einen guten Start in die Saison 2011/2012.



Friedrich Jungwirth, KV